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Verbale della riunione del Consiglio Direttivo del 29 maggio 2012 
 

Il giorno 29 maggio 2012 alle ore 16,30 presso l’abitazione del tesoriere avv. Vittorio Armano si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’Associazione Presepistica Napoletana per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettera per incontro urgente, da inoltrare al referente del Complesso della Chiesa della Pietrasanta prof. Raffaele 

Iovine per disponibilità e relativo contributo della sede espositiva per la XI Mostra - Natale 2012; 

2. Targa al socio S. Sabatino per il contributo culturale e pergamene da personalizzare per il ringraziamento ai maestri: 

A. Canone, S. Anastasio, Ornella Iezzone, B. Abate, G. Santangelo, S. Giliberti; 

3. Rivisitazione dello scoglio presepiale relativo al 1° premio della lotteria; 

4. Bilancio consuntivo 2011 e preventivo 2012; 

5. Quota sociale 2012 per i soci espositori e ordinari; 

6. Ammissione nuovi soci nell’Albo dei soci espositori con riferimento alla graduatoria precedentemente stilata dalla 

commissione Artistica; 

7. Rivisitazione del numero di copie da stampare (brosssurate e rilegate) del catalogo relativo alla XI Mostra; 

8. Problematiche riscontrate sull’operato della Commissione Editoriale; 

9. Data della convocazione dell’Assemblea dei soci. 

 
 

Sono presenti i consiglieri soci sigg.: Vittorio Armano, Claudio Aufiero, Maria Pede, Domenico Di Palo e Francesco 

Centomani (quest’ultimo in qualità di uditore). Per motivi personali è assente il consigliere Gennaro Moscatelli. 

Alle ore 17,00 il segretario, constatato il numero dei presenti, dichiara aperta la riunione. 

 
Punto1:  

Dopo vari tentativi non andati a buon fine di stabilire un incontro diretto con i referenti della Pietrasanta, prof. Raffaele 

Iovine e prof. Lucio Carlevalis, per sincerarsi della disponibilità della sede per la XI Mostra e ragguagli circa  il contributo 

da versare, i presenti convengono di inoltrare lettera scritta per stabilire un urgente incontro se anche l’ultimo tentativo di 

contatto da parte della Presidente entro la prossima settimana dovesse fallire. 

Punto2: 

Per l’alto contributo culturale dimostrato dal socio Salvatore Sabatino attraverso la pubblicazione del libro sul Presepe 

napoletano edito lo scorso anno, si propone una targa di ringraziamento. Come segno di riconoscimento per l’impegno 

profuso attraverso i corsi didattici gratuiti da parte dei soci A. Canone, S. Anastasio, Ornella Iezzone, B. Abate, G. 

Santangelo , S. Giliberti, si propone una pergamena di ringraziamento. 

Punto3: 

 Per ridurre i costi dell’acquisto di pastori e accessori necessari allo scoglio, in via di ultimazione, da parte degli allievi del 

corso di scenografia, il consiglio propone la realizzazione nel breve tempo di un nuovo e più piccolo scoglio presepiale da 

destinare come primo premio alla Lotteria legata al prossimo Natale 2012. 

Punto4: 

Il tesoriere conferma la presentazione del bilancio consuntivo 2011 e preventivo 2012 nella prossima Assemblea 

ordinaria dei soci che si terrà presumibilmente nel secondo venerdì di giugno p.v. 

Punto 5: 

 Dopo aver analizzato le spese sostenute per lo svolgimento della precedente Mostra e vagliata la situazione del fondo 

cassa, i presenti propongono l’adeguamento del contributo relativo alla quota sociale 2012 da parte dei soci espositori ad 

euro 50 in abbinamento all’impegno certo della vendita di 10 biglietti (pari ad euro 40) della lotteria Natale 2012. 

L’importo dei 50 euro potrà essere suddiviso in tre rate ma dovrà essere saldato all’atto della ripresa fotografica occorrente 

per il catalogo 2012. 

Punto 6: 

 Dalla lista/graduatoria dei nominativi selezionati dalla Commissione artistica lo scorso anno potranno attingersi come 

nuovi soci espositori quelli già selezionati nei primi posti della graduatoria. La commissione valuterà in una seduta da 

effettuarsi entro la fine del mese di giugno l’unico nuovo candidato che ha presentato istanza nei termini previsti. 

 Punto 7: 
 Per ridurre la spesa relativa alla pubblicazione del Catalogo 2012 si propone la stampa di 750 copie brossurate e di 150 

copie telate in cofanetto. 

Punto 8: 

 Non avendo la Commissione editoriale, a giudizio del Consiglio direttivo, operato al meglio e nei termini previsti durante 

la fase dei lavori del Catalogo della scorsa edizione, il Consiglio direttivo invita detta Commissione ad esprimersi sulla 

continuità dell’incarico. 

Punto 9: 

 Relativamente a detto punto, in attesa di una risposta certa di cui al punto 1, presumibilmente entro il secondo venerdì del 

mese di giugno p. v. si procederà alla convocazione dell’Assemblea dei Soci. 

Alle ore 19,30, avendo esaurito i punti all’o.d.g., si chiude la presente riunione. 

           Il Consiglio Direttivo 

Documento prelevato dal Sito dell’Associazione 


